







AIDONS LUBRIZOL A INDEMNISER LES VICTIMES!

Aidons LUBRIZOL à indemniser les victimes du 26 septembre 2019

14 € récoltés sur 340 000 €

© 0 jour restant 5 Participations

Créée par Christophe Holleville & pour LUBRIZOL FRANCE

Participer

Partager

Description Participation **5**

AIDONS LUBRIZOL A INDEMNISER LES VICTIMES.

26 septembre 2019, LUBRIZOL brûlait à ROUEN... 5 ans déjà!

Odeurs nauséabondes et troubles de santé sur la métropole de Rouen, désertion de nombreux appartements de Rouen et alentours par leurs occupants afin de se mettre en sécurité loin des traces de pollution, pluie de suie noire dans les jardins et prairies du Pays de Bray et dans la campagne touchée par le passage du panache de fumée...

En bref, les inquiétudes de 340.000 victimes de cet incendie et le préjudice psychologique est indéniable.

Depuis, seuls des **Fonds de Solidarité** ont été mis en place par l'industriel afin d'indemniser les pertes des agriculteurs, commerçants et collectivités touchés financièrement par l'impact de la catastrophe.

Ces fonds de solidarité, bien occultes, laisserons d'ailleurs de nombreux petits paysans sur le bas côté de la route des indemnisations, avec parfois des sommes perçues, bien en dessous des pertes réelles.

Côté municipalités, les sommes débloquées pour rembourser le préjudice subi étaient parfois proche d'une blague tels les quelques centaines d'euros versés à certaines grandes communes. Combien LUBRIZOL a t-il mis sur la table pour la globalité de ces fonds de solidarité ? Nous ne le saurons jamais, l'industriel ayant systématiquement refusé de s'exprimer sur le sujet, prétextant même, par une déclaration de la PDG France, Isabelle STRIGA, face au préfet de Seine Maritime, Pierre-André DURAND, que « lorsque LUBRIZOL, le cœur sur la main, faisait un cadeau, par pudeur, il refusait d'en donner le montant ».

Pendant ce temps, l'enquête judiciaire piétine, avec rappelons-le, Lubrizol toujours prétendu innocent de tous les faits qui lui sont reprochés.

Cela n'a d'ailleurs pas fait les affaires des finances publiques, qui via nos impôts ont payé de nombreuses ardoises (liste non exhaustive) :

- Dégrèvement de l'impôt foncier sur le non bâti dans les campagne (5 millions d'euros dénoncés par le Sénat lui-même)
- Environ 45.000 consultations médicales liées à l'incendie remboursées par le Sécurité Sociale.
- Intervention du SDIS 76 chiffré à près de 800.000 €
- Coût pour la métropole et la ville de Rouen de près d'un million d'euros non remboursé. Coût pour la Région Normandie de près de 900.000 € jamais réclamé réellement
- Des sommes colossales dépensées par les administrations avec les salaires de centaines de fonctionnaires de la république (préfecture, DREAL, SPF, ARS, police et gendarmerie...) pour certains, encore mobilisés à ce jour, sur le dossier.
- Le coût des déplacements de nos ministres et Président pour la circonstance...

Mais les particuliers dans tout ça?

Les gens du voyages aux portes de l'usine, aux premières loges de la catastrophe, comme les 340.000 victimes, n'ont jamais vu 1 € ne serait-ce que pour le stress énorme qu'ils ont pu subir. Une seul exception : Mr RIBEL, retraité à Sigy en Bray à reçu, grâce à notre rencontre avec Isabelle STRIGA, dix stères de bois payés par Lubrizol, et des bâches neuves pour ses tunnels de culture payés par le responsable d'Exétec, mandaté par Lubrizol pour indemniser le monde de l'agriculture...

Pendant ce temps, à ROCKTON, dans l'Illinois, aux USA, l'affaire est toute autre.

Quasiment 2 ans après Rouen, une usine du groupe était partie en fumée le 14 juin 2021 laissant derrière elle les même séquelles que dans notre région sinistrée. Nous avons cependant appris, en milieu d'année que l'industriel allait dédommager l'ensemble des riverains dans un rayon d'environ 5 km, à hauteur de 94,5 millions de dollars, partagés par ces victimes. A noter que Rockton n'est qu'une petite bourgade de moins de 8000 habitants et que les sommes

débloquées le seront avant tout pour le préjudice psychologique subi. Imaginez le même barème sur la Métropole de Rouen et son coût...

Et chez nous, toujours RIEN?

L'affaire est en justice nous direz-vous ? VRAI, mais cependant Isabelle STRIGA, avait déclaré à Neufchâtel en Bray devant les membres de notre association, paysans et Mr Xavier LEFRANCOIS, maire de la commune et conseiller Régional « qu'il viendrait prochainement le temps de s'intéresser au sort des particuliers touchés par l'incendie ».

Et depuis, l'oubli sans doute ? Ou le manque de moyens financiers ?

Côté finance pourtant, LUBRIZOL a cumulé plus de 360 Millions d'euros de bénéfices en 5 ans depuis la catastrophe. La Holding France Lubrizol s'est versée 250 millions d'euros de dividendes avant de disparaître du territoire français en juillet 2023, avec son capital de près de 500 millions d'euros, absorbée par la Holding Luxembourgeoise.

Vous l'aurez compris, Lubrizol n'assume même pas 1 euro symbolique pour ses victimes.

Nous souhaitions donc en toute bienveillance, les « aider » en lançant cette cagnotte en ligne puisque qu'aucun élu et membre de notre département et de notre gouvernement n'a jamais vraiment « obligé » l'industriel a être le « BON VOISIN » qu'il prétendait être.

Pour l'association l'Union des Victimes de Lubrizol, en 5 ans d'attente d'un éventuel procès et d'une potentielle condamnation, cinq de ses membres sont décédés sans même avoir été indemnisés de quoi que ce soit.

Alors **AIDONS LUBRIZOL France à ASSUMER** ses responsabilités pour le mal qu'il a fait. Versons ensemble l'euros symbolique qui, par dignité, aurait dû être une forme de pardon envers ceux qui ont subi.

Contrairement aux USA, la France est une belle terre d'accueil pour cet industriel de la chimie capable de contaminer des milliers d'hectares et 340.000 personnes sans même avoir a sortir la moindre devise avant des année.

AIDONS-LES!

Oui, malgré ses 47 millions d'euros de bénéfices recensés lors du dernier bilan comptable de l'entreprise, elle ne lèvera pas le petit doigt pour la population. Elle a pourtant été remboursée, rubis sur l'ongle par ses assurances de toutes les pertes sur le site, à coût de dizaines de millions d'euros.

Mais vous qui avez dû payer à vos frais une chambre d'hôtel pour être loin de la pollution, jeter la récolte de votre jardin, payer la franchise du nettoyage des mur de votre maison, ou tout simplement trembler par la crainte des risques sur la santé de vos enfants, calmé parfois à coup d'antidépresseurs, **RIEN**!

DONNEZ, braves gens, pauvres victimes, pour AIDER le bon voisin a le devenir vraiment! Le pollueur n'ayant jamais été le payeur, ce qui est malheureusement coutume en France, récoltons 340.000 € pour les transmettre intégralement à LUBRIZOL France afin que, symboliquement, il paye sa dette à la société!

Nous espérons que nos élus feront partie des donateurs, faute d'avoir pu vraiment nous aider

Nous comptons sur votre solidarité.

Si nous obtenons les 340.000 € (et même moins), nous les remettrons officiellement le 26 septembre 2024, lors d'une conférence de presse, 25, quai de France à ROUEN à LUBRIZOL FRANCE

UNION DES VICTIMES DE LUBRIZOL Mr le président Bruno LECLERC Mairie Place Brévière 76440 FORGES-LES-EAUX

Contact: uniondesvictimesdelubrizol76@gmail.com



leetchi: De l'élan à vos rêves

À propos

Qui sommes-nous?

Sécurité

Presse

Offres d'emploi

Pour vous

FAQ

Nous contacter

Contrat type de don



Leetchi.com (France) SAS est immatriculée en tant qu'Intermédiaire en Financement Participatif (IFP) sous le numéro d'immatriculation 23005755 sur le registre de l'ORIAS